

HALAMAN PERSEMBAHAN

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

“Bacalah dengan menyebut nama tuhanmu dia telah menciptakan manusia dari segumpal darah, bacalah dan tuhanmulah yang maha mulia yang mengajar manusia dengan pena, dia yang mengajar manusia apa yang tidak diketahuinya”

(QS: Al-‘Alaq 1-5)

“Maka nikmat tuhanmu yang manakah yang kamu dustakan “

(QS: Ar-Rahman 13)

“Niscaya Allah akan mengangkat derajat orang orang yang beriman diantaramu dan orang orang yang diberi ilmu beberapa derajat “

(QS: Al-Mujadilah 11)

Assalamu ‘alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Perjuangan merupakan pengalaman berharga yang dapat menjadikan kita manusia yang berkualitas

Impian tak akan terwujud tanpa perjuangan dan do’a

Perubahan dalam hidup memang tidak menjamin keberhasilan

Namun tidak ada keberhasilan tanpa perubahan

Tidak ada kemajuan tanpa perjuangan

Skripsi ini saya persembahkan untu:

Allah SWT dan Rasulullah SAW

Alhamdulillah alhamdulillahirobbil‘alammin dengan rahmat Allah yang maha pengasih lagi maha penyayang, taburan cinta dan kasih sayang-Mu telah memberikanku kekuatan, membekaliku dengan ilmu serta memperkenalkanku dengan cinta. Atas karunia dan kemudahan yang engkau berikan, akhirnya skripsi sederhana ini bisa kuselesaikan. Sholawat dan salam selalu terlimpahkan kehadiran Rasulullah SAW. Sujud syukur ku persembahkan kepadamu tuhan yang maha agung dan yang maha tinggi Allah SWT., karena atas takdir dan

kehendakmu telah kau jadikan aku orang yang beriman, berilmu dan bersabar dalam menjalani kehidupan ini.

Ama dan Apa Tercinta serta Keluarga

Skripsi ini kupersembahkan untuk kedua malaikat tak bersayapku ama dan apa tercinta yang telah memberikan do'a, dorongan, nasehat, kasih sayang yang begitu besar dan pengorbanan yang tak tergantikan serta semangat yang begitu besar baik secara moril maupun material kepada ku, sehingga membuatku kuat dan terus bersabar dalam menjalani kehidupan ini dan bisa melewati segala rintangan yang menghadang.

Ama... Apa.. kupersembahkan karya kecil ini untuk kalian yang selama ini telah banyak berkorban untukku. Keringatmu, semangatmu, keluhianmu, sakitmu, sedihmu semoga menjadi cambuk untuk kesuksesanku membahagiakanmu kedepannya baik secara moril maupun material. Ama... Apa... maafkan aku yang masih menyusahkanmu. Dalam setiap langkah dan doaku aku berusaha untuk bisa mewujudkan harapan-harapan yang kalian impikan untukku.

Terima kasih kepada kakak-kakakku Eka Puspita D., Andriana Roza, Susri Oktavianita, Nia Anggraeni untuk doa yang tiada terkira untuk mendoakanku, dan segala untaian kalimat yang menuntunku untuk selalu maju serta selalu mengingatkanku bahwa "kehidupan itu keras, dunia itu tak akan mudah karena tangisanmu". terima kasih juga untuk abang-abang ipar dan keponakan-keponakanku untuk supportnya.

Dosen pembimbing, penguji, pengajar, dan karyawan

Terima kasih buat dosen pembimbing bapak Alfi Syukri Rama, SE., MM dan bapak Huriyatul Akmal, SHI., MSI, dosen penguji bapak Irsad mas, SE., M.SI dan bapak Andre Wiratha, SE., MM, yang telah memberikan kritikan, saran dan ilmu yang begitu besar, bermanfaat, serta mengajarkan ku arti kesabaran dan perjuangan. Serta terima kasih buat staf-staf akademik, dosen-dosen pengajar yang telah memberikan ilmu yang tak terkira.

Sahabat dan Teman-teman Seperjuangan

Terima kasih untuk sahabati SE ku, Bee, Mimil, Onyet, Atim, Ifit, Ana, Cin, Beibh, Bunda Acid, yang jarang sekali lengkap ngumpulnya, namun mudah cemburu dan gampang untuk saling merindukan. Terima kasih untuk abang Kha yang telah merangkap jabatan

sebagai senior, sahabat, sekaligus fatmahan ma'af sering memperlakukan tidak sesuai pada tempatnya. Terima kasih juga untuk kebersamaan 3M (Minnie, Monmon, Monat) meskipun selalu tak sempat hadir dalam sidangku tapi insyaallah do'a kalian selalu di ijabah oleh Allah S.W.T. Teruntukk juga buat anuunnkuh yang bawelnya minta ampun kalo udah crita gag bakal kelar sampai jenggot numbuh, cepet nyusul yah sarjananya. Dan terimakasih untuk para sahabat kuh Afdhal, Ihsan Gunawan dan untuk semua senior, sahabat/i semua angkatan dan fakultas yang selama ini memberiku semangat, memberikan doa yang tiada henti. Kemudian untuk kebersamaan yang pernah terjalin bersama member kos Violet yang sekarang mereka beri nama "AKJ", Villa Ladies, dan Samara home yg merupakan tempat perjuangan terakhir ku thank you so much.

Semakin sulit sebuah perjuangan
semakin indah saat-saat mencapai kemenangan
Impian tidak akan terwujud dengan sendirinya, namun impian akan datang ketika kita
berusaha untuk meraihnya
Kehidupan ini dipenuhi dengan berbagai macam kemanisan, untuk mencapainya perlu seribu macam
pengorbanan dan perjuangan
Manisnya keberhasilan akan menghapus getirnya kesaabaran
Nikmatnya memperoleh kemenangan akan menghapus letihnya perjuangan

Jika ada kesalahan dalam skripsi ini baik penulisan maupun hal lain yang berkenaan dengan skripsi ini saya sebagai penulis meminta maaf, Karena tidak ada manusia yang sempurna, Kesalahan adalah bukti bahwa kita sedang mencoba. Sekian dari saya,
Wassalamualikum warahmatullahi wabarakatuh.

*"The world will not melt with your cries, you're the main actor.. Therefore act fine and as wise as possible,
And than, Make your dreams come true"*

Thankyou So Much